

Morgan L'Helgouen : très investi dans sa discipline

20 décembre 2013



Morgan, spécialiste de la descente et de la course en ligne.

◆◆ Morgan est membre actif du club. Il participe aux actions bénévoles telles que la Descente de l'Odette (en juin) et aide à l'encadrement des plus jeunes », dit de lui son entraîneur Nordine Bachaou, du club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille, club qu'il a intégré il y a cinq ans. C'est juste ce qu'il faut pour en faire un « lauréat » du jeune sportif, avec quelques perfs en plus dans ses spécialités que sont la course en ligne et la descente. À bientôt 16 ans, il est actuellement en classe de seconde « ouverture sport » au lycée de Cornouaille. Une classe placée sous la direction sportive de Jacques Bastard. Expérimentale cette année et novatrice à Quimper, elle fonctionne exactement comme celle de l'Iroise qui l'a précédé lors de la dernière remise, en novembre. En kayak « course en ligne », il termine 4e à la régionale de fond de Lochrist, puis 8e lors des inter-régions pour terminer enfin 29e au France qui ont eu lieu à Libourne (Gironde). Il est également 4e aux Championnats de Bretagne de sprint à Rennes, 9e à l'inter-région de Lorient sur 500 m et 9e à Tours sur 200 m (inter-région). Enfin, il est 36e sur 1.000 m au France de vitesse à Poses (Eure) et 7e au Marathon de La Loire (sélectif national marathon).